
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung

(Gender, Soziologie, Social Science,
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 29.10.14

Mit <Anzahl> Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Kaffee
TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1) Abstimmungen
TOP 7: Speicher für die nächste Zeit
<ganz zum Schluss: auf TOP-Liste rechte Maustaste, "Verzeichnis aktualisieren", dann diesen 
Hinweis löschen>

TOP 0: Formalia

TOP 1: 4. Professur

neue professur in zukunft. neuer mensch: Sandra M. Bucerius. DFG-Förderung. soziologisches Kri-
minologi. ist gerade in Kanada. hat sich schon mit dem Institut getroffen, Institut würde sie nehmen.
Uni+Professur muss sich beim DFG bewerben. Kultursoziologie würde dann aber 2026 mit Bröck-
ling wegfallen und nicht wieder besetzt werden. diskussion: professur durch die hintertür? soll kul-
tursoziologie soll sowieso wegfallen? wird bröckling sich wegbewerben, was passiert dann mit dem
Lehrstuhl? ist Degeles Lehrstuhl nicht auch personengebunden? Skypen mitBucerius? Was wäre
mit dem Soziolog-Profil Freiburgs ohne Kultursoziologie.  AK gründen für Formulierung an das
Rektorat?

Katja trifft sich mit Bröckling, schreibt bedenken zusammen (kommt aufs Pad)

TOP 2: AK Ideologiekritik

S vom AK IK ist da. mäz verliest deren schreiben. es gab argumente für und wieder. Es wird gesagt,
dass es wichtig sei alle Meinungen darzustellen und darüber diskutieren zu können. Auch der AK
sei keine homogene Gruppe, es existieren auch dort diverse Meinungen. Stimmen ab. 

TOP 3: Kaffee

Einkauf: Schwarztee und leckeren (Histo) Tee (griechische Bergkräuter) Mathias und Herr K

1. Schicht (12 Uhr bis 13 Uhr): Julian und Felix 

2. Schicht (13 Uhr bis 14 Uhr): Batman und AK



Abbau: Flow und 2. Schicht

TOP 4: Bericht aus dem StuRa

1) Berichte

Siehe Proto! Bericht aus der SLK wird bezüglich der Prüfungsan- und -abmeldung diskutiert.

2) Finanzanträge:

a) UAEM 490 Euro

b) FS Geographie 81 Euro

Diskussion: Topf sei nicht für Einzelpersonen. Könne auch Trampen. Wenn Geld aber tatsächlich
verplant ist, könne man das auch bewilligen, da es sinnvoll ist für Fachschaftsarbeit und Vernetzung
usw.. Es sei böse und gemein ein Individuum gegen eine Gruppe auszuspielen.  Es wird vorge-
schlagen genau die Hälfte zu bewilligen. Die Aufgabe sei trotzdem bei der Fachschaft, das zu fi-
nanzieren, dennoch sei es zu rechtfertigen aus dem FS-Sondertopf zu zahlen. 

3) Bewerbungen

a) Tatjana Kulow auf das Vorstandsreferat und dessen Finanzierung

b) Janine Heitzmann auf das Umweltreferat

c) Paul Breckel und drei andere AKJlerInnen für Antidiskriminerungsreferat

d) Antonia Paulus für WSSK

e) Jonathan K.B. für Kommission für Studium und Lehre

Abstimmungen j n e E Ergebnis

AK Ideologiekritik 2000 9 0 - 4 angenommen

UAEM 490 Euro 13 0 - 1 angenommen

FS Geographie 81 Euro 9 0 0 5 angenommen

Tatjana Kulow auf das Vorstandsreferat und dessen 
Finanzierung

12 0 0 2

Janine Heitzmann auf das Umweltreferat 9 0 0 2 angenommen

Paul Breckel und drei andere AKJlerInnen für 
Antidiskriminerungsreferat

8 0 0 2 angenommen

Antonia Paulus für WSSK 9 0 0 2 angenommen

Jonathan K.B. für Kommission für Studium und Lehre 10 0 0 1 angenommen

Ablehnen QSM Mittel für Unicards 6 0 0 1 angenommen

Wirtschaftsplan Grundantrag

Austritt aus FZS

Einrichtung einer E4 Protokollstelle

Layout Person

Kürzung der EDV Stelle

Anhebung der Finanzstelle

Bezahlung der Vorstände über 13 Monate

Erhöhung der Vorstandsartbeitsentschädigung auf 600 Euro



Abstimmungen j n e E Ergebnis

Erhöhung der Aufwandsentschädigung für Referate auf 100 
Euro

Aufwandsentschädigungstopf auf 10 000

J = ja, n = nein, e = Enthaltung im StuRa, E = Enthaltung bei der Abstimmung

4) Wirtschaftsplan 2015
Viel aus dem letzten Jahr, Personalkosten teilweise falsch eingestuft. 

Austritt aus FZS?
FZS kostet uns dann 18 000 Euro, Macht bundesweite Vertretung studentischer Interessen, 
alternativ und günstiger als Fördermitgliedschaft. Nicht besonders effektiv.
5) Unicards aus QSM Mitteln
Sollen QSM Mittel finanziert werden?
Mobilisierung gegen gezahlte Unicards einfacher, nicht notwendigerweise auch politische 
Änderungen. Menschen steht eine Karte zu, Geld müsste also zur Verfügung stehen. Geld soll von 
Erstis gezahlt werden ist nur Spekulation der studentischen Gremienmitglieder.

TOP 5: Anmeldung/ Info Ersti-Hütte
Werben für Ersti-Hütte! Erst 10 Anmeldungen! Möglichkeiten für Werbung werden gesucht. Außer
Vorstellung in Grundzüge und beim Frühstück gab es noch keine Werbung. Wir sollten eine Mail
über students schreiben. Es sollte auch nochmal in den Vorlesungen angekündigt werden (Mr. Pink
in Grundzüge und Herr K. in Empi). Batman formuliert die Mail. AK macht einen AK Hütte. 

TOP 6: Institutsversammlung

TOP 7: Karte an Kruse
Mila machts

1) Abstimmungen

Abstimmungen j n e Ergebnis

1. Antrag

2. Antrag

3. Antrag

4. Antrag

5. Antrag

TOP 8: Speicher für die nächste Zeit
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